



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF



## TALLERES Y REFACCIONARIAS

### Roshfrans te invita: Abierta hasta el 19 de julio la Expo Mecánico Automotriz Virtual 2020

Rudi Esquivel Bolaños, presidente de la Confederación Nacional de Talleres de Servicios Automotriz, CNT, comunicó que la Expo Mecánico Automotriz Internacional 2020 Virtual permanecerá abierta al público hasta el 19 de julio. Por lo que la información y el chat de cada fabricante de autopartes para el mercado de repuesto que participó como expositor, continúa vigente, así como los más de 90 seminarios y cursos que sin costo, están disponibles en: [www.expomecanico.mx](http://www.expomecanico.mx) Recuerda que Roshfrans es orgulloso patrocinador de esta exposición.

### Curso Master en Lubricación

Te invitamos a lubricar tus conocimientos sobre aceites y grasas automotrices en nuestro Master en Lubricación impartido por el Instituto Tecnológico Roshfrans (ITR) en YouTube. Es gratuito y puedes verlo aquí:

<https://www.youtube.com/watch?v=-Oo-kWBi-PE&feature=youtu.be>



## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

### Toyota otorgó más de 16 mil comidas a personal médico

Durante este tiempo en el que México y el mundo enfrentan un importante reto de salud, Toyota ha expresado su solidaridad con todos los afectados. A lo largo de estos dos meses se entregaron más de 16,000 comidas (desayuno, comida y cena), las cuales se basaron en una dieta realizada por un nutriólogo para garantizar los aportes calóricos adecuados para fortalecer el sistema inmunológico de los verdaderos héroes de esta pandemia.

### Inicia producción del KIA Sorento Híbrido

Construido según los exigentes estándares de producción de Kia, la cuarta generación del nuevo Sorento se fabrica en las instalaciones que la marca tiene en Hwasung, Corea, las variantes híbridas, de gasolina y diésel son ensambladas en la misma línea de montaje.

### Renault y Google hacen alianza

Actor reconocido de la Industria 4.0, el Grupo Renault desarrolla su propia plataforma digital desde 2016 para conectar y agregar los datos industriales de 22 instalaciones del Grupo en todo el mundo (que representan el 76% de la producción de vehículos) y más de 2,500 máquinas conectadas. Esta nueva asociación con Google Cloud tiene como objetivo, entre otros, optimizar esta plataforma de gestión de datos industriales, que siguen siendo propiedad del Grupo Renault.

### SEAT le apuesta al futuro

Seat invertirá 5,000 millones de euros entre 2020 y 2025. La inversión irá destinada a nuevos proyectos de Investigación + Desarrollo (I+D) para el desarrollo de vehículos en el Centro Técnico de Seat, en particular para electrificar la gama, y a equipos e instalaciones en las plantas de Martorell, Barcelona y Componentes.



# TOYOTA



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF



## INFORMACIÓN GENERAL

### **Alertan a varios estados de la República Mexicana por llegada de huracán Cristina**

Durante esta noche y madrugada, la tormenta Tropical 'Cristina' continuará intensificándose al suroeste de las costas de Jalisco y Colima. Sus extensas bandas nubosas generarán lluvias puntuales intensas en Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán y Guerrero; fuertes en Baja California Sur, además de viento con rachas de 60 a 70 km/h y oleaje de 2 a 3 metros en el litoral de Michoacán, Colima y Jalisco.

### **Posponen apertura de guarderías del IMSS hasta el 20 de julio**

Las Guarderías del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) abrirán sus instalaciones a partir del 20 de julio, a fin de hacer una exhaustiva revisión de protocolos sanitarios y actividades de capacitación, informó el director de Prestaciones Económicas y Sociales, doctor Mauricio Hernández Ávila.

### **Gobierno de la CDMX continuará apoyando a pacientes que convalecen por COVID-19**

Por medio de sus redes sociales, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum informó sobre el plan de apoyo para los pacientes COVID-19 que se encuentran en aislamiento en casa.

### **Whatsapp y Facebook Messenger inician fusión para facilitar mensajes en pandemia**

La tecnología sigue mostrando avances durante la pandemia por el COVID-19. Tras lo hecho con Messenger Rooms, Facebook Messenger y Whatsapp volverán a unirse, ahora con la intención de crear un sistema de mensajería instantánea, la cual buscará entrelazar conversaciones entre usuarios, sin importar qué aplicación estén usando.

### **Largas filas en Centros Comerciales por reapertura**

Este miércoles se dio la reapertura de centros comerciales en la Ciudad de México luego de casi tres meses cerrados por el coronavirus, y aunque la reapertura será gradual y por ahora solo se permitirá el 30% del aforo, así como ciertas medidas de sanidad, se reportan largas filas en estos lugares.

## **RECOMENDACIÓN**

### **De preferencia, quédate en casa**

Aunque se esté dando la reapertura gradual de Centros Comerciales, te sugerimos quedarte en casa o comprar en línea. Nada es más importante que tu salud y hoy en día puedes comprar casi cualquier cosa a través de medios digitales.



**#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA**